



## Bewerbungsbogen (Application form)

Bewerbungsschluss ist der 7. April 2024. (To be sent back until 7th of April 2024.)

Bitte füllt die Felder aus und sendet uns ergänzendes Demo-, Pressematerial und gute 2/3 Farbfotos (300 dpi).  
(Please fill in the blanks and send us additional information text, 2 or 3 photos (300 dpi).)

Name Künstler (name)

Kontaktperson (contact person)

Straße, Hausnummer (street, number)

PLZ (Postcode)

Ort (Town)

Land (Country)

Telefon (Tel)

+ mobil (mobile)

E-Mail

Homepage

Art der Darbietung (kind of presentation)

Angaben über die gewünschten Auftrittsorte (locations needed for performing)

Größe (Size):  m x  m; Fläche:  m<sup>2</sup>; Wand und Boden (wall and floor): ; nur Boden (only floor):

Strom benötigt (electricity needed) benötigt (220V):  ja  nein

Materialien: (z.B. Kreide, Folie/Farbe, ...) (Material: e.g. chalk, colours)

Übernachtung notwendig (over night stay neces)  ja (yes)  nein (no)

Art:  Zeltplatz (Camping)  Hotel (hotel)

Ansprechpartner Künstler (contact artist)

(möglichst; Deutsch, engl.)

Kommentar, Beschreibung, Ergänzung (additional information)

Datum/Unterschrift (date/signature)

Alle eingeladenen Künstler erhalten ein „Startgeld“ in Höhe von 750 € (inkl. MwSt.) bei Teilnahme an beiden Tagen des Festivals. (Es bestehen Möglichkeiten zur "Hutsammlung".) Eine Übernachtung für eine Person wird kostenlos zur Verfügung gestellt. Es ist **kein Wettbewerb!** Das Thema ist frei.

(All invited artists get an amount of 750 € incl. tax if taking part at both days of the festival. (There are opportunities for "hat collection.") One night stay for one person is provided free of charge.

This is no competition! There is no certain "theme" of the exhibition!